

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis pemikiran dengan menggunakan analisis data dari 52 perusahaan sektor energi yang terdaftar di BEI periode 2019 – 2023, diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil pengujian pada variabel profitabilitas dengan indikator *Return On Equity* (ROE) bahwa variabel profitabilitas memiliki pengaruh pada nilai perusahaan dari perusahaan sektor energi di BEI tahun 2019 – 2023. Maka hipotesis kedua terbukti.
2. Hasil pengujian pada variabel *leverage* dengan indikator *Debt to Equity Ratio* (DER) bahwa variabel *leverage* berpengaruh pada nilai perusahaan di perusahaan sektor energi di BEI tahun 2019 – 2023. Maka hipotesis kedua terbukti.
3. Hasil pengujian pada variabel ukuran perusahaan dengan indikator *Size* (SIZE) memiliki hasil yakni variabel ukuran perusahaan tidak berpengaruh pada nilai perusahaan di perusahaan sektor energi di BEI tahun 2019 – 2023. Maka hipotesis ketiga tidak terbukti.

#### **5.2. Keterbatasan Penelitian**

Keterbatasan dalam penelitian ini yaitu kemampuan peneliti yang masih perlu ditingkatkan, sehingga diperlukan pembelajaran lebih mendalam. Selain itu, determinan nilai perusahaan yang digunakan, yaitu profitabilitas, *leverage*, dan ukuran perusahaan, baru mampu menjelaskan 79% variasi nilai perusahaan. Hal ini menunjukkan bahwa masih ada faktor lain yang berpotensi memengaruhi nilai perusahaan pada sektor energi di Bursa Efek Indonesia (BEI) selama periode 2019-2023. Selanjutnya, terdapat beberapa perusahaan yang tidak memiliki data lengkap untuk seluruh periode penelitian, sehingga tidak dapat dimasukkan ke dalam sampel. Oleh karena itu, diperlukan penelitian dengan periode yang lebih spesifik agar hasilnya lebih representatif.

**Raihan Prabaswara Suwardana, 2024**

**DETERMINAN NILAI PERUSAHAAN PADA PERUSAHAAN ENERGI DI BURSA EFEK INDONESIA**

UPN Veteran Jakarta, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Manajemen

[[www.upnvj.ac.id](http://www.upnvj.ac.id) – [www.library.upnvj.ac.id](http://www.library.upnvj.ac.id) - [www.repository.upnvj.ac.id](http://www.repository.upnvj.ac.id)]

### 5.3. Saran

Mengacu pada hasil dan keterbatasan dari peneliti, adapun saran yang disampaikan bagi kesempurnaan hasil pada penelitian berikutnya, diantaranya:

#### 1. Aspek Teoritis

Penelitian ini dapat menggunakan faktor lain seperti politik, sosial, dan hukum yang mampu memberikan gambaran pengaruh lebih baik lagi terhadap nilai perusahaan. Selain itu, periode penelitian dapat ditambahkan guna melihat lebih jauh pengaruh yang representatif.

#### 2. Aspek Praktis

##### a. Bagi Perusahaan

Penelitian ini diharapkan dapat menjadi referensi bagi perusahaan dalam membuat kebijakan strategi yang meliputi pengelolaan profitabilitas, *leverage*, dan ukuran perusahaan. Sehingga, mampu menjaga stabilitas nilai perusahaan dan pengelolaan ini berdampak positif dalam persaingan dagang dan menghasilkan keuntungan lebih baik ke depannya.

##### b. Bagi Investor

Penelitian ini diharapkan dapat menjadi masukan dan pengetahuan baru bagi para investor yang ingin berinvestasi ke perusahaan sektor energi dengan melihat aspek fundamental perusahaan, seperti profitabilitas, *leverage*, dan ukuran perusahaan. Pemahaman yang baik akan membantu investor meraih keuntungan yang lebih baik ke depannya.